
 

国立大学法人東京外国語大学 

第５４回経営協議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時：平成 27 年 10 月 9 日（金） 9:30～11:34 

 

Ⅱ．場  所：如水会館 富士の間 

 

Ⅲ．出 席 者：(1)委 員：樺山委員、川村委員、江口委員、荒川委員、田中委員、 

             坂東委員、Snowden 委員、松田委員 

立石委員、岩崎（稔）委員、平下委員、岩崎（務）委員、 

早津委員、吉田委員、飯塚委員 

（以上 15 名） 

              (2)陪席者：林理事・副学長、斎藤副学長、栗原学長特命補佐、 

            武田言語文化学部長、寺前監事、青木監事 外 

 

Ⅳ.議  案  １．平成 26 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

２．平成 27 年人事院勧告への対応について 

３．その他 

 

Ⅴ.報告事項  １．平成 26 年度財務諸表の承認について 

     ２．平成 28 年度概算要求について 

     ３．平成 28 年度国立大学法人等施設整備概算要求事業について 

４．共同利用・共同研究拠点の期末評価結果について 

５．平成 27 年度大学の世界展開力強化事業について 

６．ＴＵＦＳアクションプラン中間検証について 

７．その他 

 

Ⅵ.配付資料  １．国立大学法人東京外国語大学第 53 回経営協議会議事要旨 

２．平成 26 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

３．平成 27 年人事院勧告への対応について 

４．平成 26 事業年度財務諸表の承認について 

５．平成 26 年度財務レポート 

６．平成 28 年度概算要求額について 

７．平成 28 年度国立大学法人等施設整備概算要求事業について 

        ８．共同利用・共同研究拠点の期末評価結果等について 

               ９．平成 27 年度大学の世界展開力強化事業 ～中南米等との大学間交流形成支援

～ の選定結果について 

               10. ＴＵＦＳアクションプラン 2013-2017 進捗状況評価資料 

        11. 平成 28 年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について(通知) 

      12．平成 28 年度国立大学の入学定員について 

          13. 平成 27 年度科研費の採択状況について 

      〔参考資料〕新着ニュース・ホームカミングデイ・150 周年記念学長対談 

             



 

Ⅶ．議  案 

 １．平成 26 年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

   岩崎理事から、配付資料に基づき、平成 26 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原

案）の全体評価中の「海外協定校と連携した語学教育プログラム」の文言について、語学教育

だけでなく包括的なプログラムを展開していることから、文言の修正意見を出したい旨説明が

あり、審議の後、これを承認した。 

 

 ２．平成 27 年人事院勧告への対応について 

   平下理事から、配付資料に基づき、平成 27 年人事院勧告の内容、他大学の対応状況及び本

学の対応（案）等について説明があり、審議の後、この方向性を承認した。 

  

Ⅷ．報告事項 

１．平成 26 年度財務諸表の承認について 

八木会計課長から、配付資料に基づき、平成 27 年 8 月 31 日付で文部科学大臣より平成 26
事業年度財務諸表が承認されたことについて報告があった。 

 

２．平成 28 年度概算要求について 

八木会計課長から、配付資料に基づき、平成 28 年度国立大学法人概算要求額の概要及び本

学の重点支援事項の要求額等について報告があった。 

また、岩崎理事から、東京西部三大学（東京外国語大学、東京農工大学及び電気通信大学）

連携に関する概要の説明、続いて林理事から、東京医科歯科大学との連携事業に関する概要の

説明があった。 

 

 ３．平成 28 年度国立大学法人施設整備概算要求事業について 

   渡邉施設課長から、配付資料に基づき、施設整備に係る概算要求事業について報告があっ 

た。 

 

 ４．共同利用・共同研究拠点の期末評価結果について 

   飯塚アジア・アフリカ言語文化研究所長から、配付資料に基づき、期末評価結果及び拠点認

定が更新されたことについて報告があった。 

 

 ５．平成 27 年度大学の世界展開力強化事業について 

   岩崎理事から、配付資料に基づき、「平成 27 年度大学の世界展開力強化事業～中南米等と

の大学間交流形成支援～」に採択されたこと、及び事業内容の概要について報告があった。 

 

 ６．ＴＵＦＳアクションプラン中間検証について 

   栗原学長特命補佐から、2013 年度に公表したアクションプランの 2014 年度までの 2 年間の

進捗状況について、配付資料に基づき、報告があった。 

   

 ７．その他 

   立石学長から、配付資料に基づき、以下のことについて報告があった。 

   ① 平成 28 年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について 

   ② 平成 28 年度国立大学の入学定員について 

   ③ 平成 27 年度科研費の採択状況について 

   ④ 大学の近況について 



 

   続いて、林理事から、机上配付資料に基づき、スーパーグローバル大学創成支援に関する取

組内容の進捗状況等について報告があった。 

 

以 上 


